

YOTSUBAの風



伊勢崎市立四ツ葉学園中等教育学校 学校通信 第6号 令和3年5月27日発行

素晴らしい演奏とパフォーマンス 吹奏楽部定期演奏会

5月3日、伊勢崎市文化会館において、第23回吹奏楽部定期演奏会が開催されました。第1部では、「英雄の証」をはじめ、『吹奏楽による「幻想曲」ーアルノルト・シェーンベルク讃』『マードックからの最後の手紙』などを披露し、吹奏楽の魅力を十分に発表してくれました。また、第2部では、「アナと雪の女王」「星影のエール」、YOM (Yotsuba・Original・Medley) などに加え、部員たちによるパフォーマンスもあり、会場を大いに盛り上げてくれました。これを最後に引退する6年生の思いが1曲1曲に込められた素晴らしい定期演奏会でした。コロナ禍の中の開催に当たっては、顧問の先生方、部員の皆さんや保護者の皆様のご尽力がありました。本当にありがとうございました。



大健闘 高校総体 祝 関東大会出場 陸上競技 新体操 祝 優勝 400Mハードル 吉原辰樹君(6年)

高校総体では、各部が今までの練習の成果を出そうと精一杯頑張ってくれました。陸上競技では、吉原辰樹君が男子400Mハードル優勝及び400M2位、富田琉仁君が男子5000M競歩3位、久保田優花さんが女子800M4位及び400M5位、中里菜々さんが女子円盤投げ4位、西山優志君が男子400M5位、栗田将実君が男子400Mハードル6位、中嶋律空君が男子円盤上げ6位、男子4×400Mリレー(栗田君、西山君、不破快晴君、吉原君)5位となり、以上が関東大会出場を決めました。総合でも男子は7位にくい込むという大健闘でした。新体操では小暮美憂さんが個人総合2位、種目別リボン2位、フープ2位となり、関東大会に出場することになりました。また、卓球男子団体、ソフトテニス男子団体、バドミントン女子団体がベスト16と健闘しました。各部ともに、次のインターハイ予選に向けて準備が始まっています。6年生にとっては最後の大会となります。悔いの残らないよう、全力を尽くしてもらいたいと思います。

囲碁、百人一首かるた、写真、書道 全国大会へ

全国高校囲碁選手権大会群馬県大会が5月8日に行われ、個人戦において藤井絢音さんが優勝、大隅まきさんが4位入賞しました。藤井さんは全国大会個人戦に、大隅さんは全国高校総合文化祭に県選抜チーム(男女混成3名)として出場することとなりました。藤井さん、大隅さんは小林凜花さんとともに全国大会団体戦にも出場します。

また、5月2日に行われた群馬県高等学校小倉百人一首かるた大会兼全国高校総合文化祭県予選において、高橋虹奈さんが準優勝し、全国高校総合文化祭に県選抜チームの一員として参加することになりました。

なお、全国高校総合文化祭へは、写真部の小坂明里さん、書道部の片桐実咲さんの参加も決定しています。

その他文化部の活躍として、5月16日には、群馬県高等学校将棋選手権大会が行われ、遠坂ふみさんが3位となりました。5月4日には中毛地区高校演劇祭春季大会に演劇部が出場し、日頃の稽古の成果を発表しました。